



Barcelona, 27 de mayo de 2010

III Edición de los Premios MC 28 de abril

MC MUTUAL premia la reflexión acerca de la prevención de riesgos laborales

- El certamen está dirigido a los trabajadores de las empresas mutualistas y al colectivo de estudiantes, que en un futuro se incorporará al mercado laboral.
- La entrega de premios corrió a cargo del Director General de Ordenación de la Seguridad Social, Miguel Ángel Díaz Peña; la Directora del INSHT, Concepción Pascual; el Presidente de la Fundación Prevent, Antonio Llorens; y el Director General de MC MUTUAL, Francisco Hernández

MC MUTUAL, la Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales número 1 de España, entregó los Premios MC 28 de abril, que conmemoran el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo y que fomentan la reflexión acerca de la adopción de actitudes seguras en el ámbito laboral.

El certamen, dirigido a los trabajadores de las empresas mutualistas y al colectivo de estudiantes, cuenta con diversas categorías de participación: fotografía, y reconocimiento personal, para los trabajadores en activo; y redacción y fotografía, para los estudiantes.

El jurado de los Premios MC 28 de abril está compuesto por el Director General de Ordenación de la Seguridad Social, Miguel Ángel Díaz Peña, la directora del INSHT, Concha Pascual, la directora de la Fundación Prevent, Montse Moré; y el director general de MC MUTUAL, Francisco Hernández.

Reconocimiento personal

La principal novedad de esta tercera edición fue la categoría de reconocimiento personal, que destaca los méritos desarrollados por una persona en el ámbito de la



prevención de riesgos laborales. Los vencedores de esta categoría fueron, *ex aequo*, el Responsable de Seguridad, Salud y Medioambiente de Bovis Lend Lease, Peter Gibney; y el delegado de prevención del Grupo “El Árbol”, Julián Ramos García. En la categoría de fotografía para trabajadores protegidos, el ganador fue Eduard Rams Hernando, con la instantánea “Un apoyo seguro”.

Los estudiantes que obtuvieron el primer premio en su categoría fueron Adrià García Cobo, del IES Salvador Dalí del Prat de Llobregat (Barcelona), con la redacción “Malos tiempos para el riesgo” y Salvador García Vendrell, del IES 9 de octubre de Carlet (Valencia), con una fotografía que reflejaba la imagen de un trabajador efectuando un descenso vertical en una obra, con las debidas medidas de seguridad.

Gran éxito de participación

En la presentación del evento, el director general de MC MUTUAL, Francisco Hernández, afirmó sentirse “muy orgulloso, porque estamos cumpliendo con nuestro objetivo. Detrás de cada fotografía o redacción, hay intrínseco un proceso previo de reflexión acerca de la importancia de prevenir los riesgos en el trabajo y, este año, el orgullo es aún mayor, porque hemos recibido un gran número de trabajos, lo que demuestra que han sido muchas las personas que han reflexionado acerca de la prevención”.

Recorriendo el camino de la intervención psicosocial

Tras la entrega de premios, tuvo lugar una jornada informativa en la que diversos expertos trataron acerca de la prevención de los riesgos psicosociales. Un problema que, según un reciente estudio de la Agencia Europea para la Seguridad y la Salud en el Trabajo afecta a uno de cada cuatro trabajadores en la Europa de los 27, y que está relacionado con el 50% del absentismo laboral.

Estas cifras evidencian la dimensión que han adquirido estos riesgos en los últimos tiempos y la importancia de incidir en su prevención, si se quiere conservar y aumentar la productividad de las organizaciones.

Entre las conclusiones de la jornada, cabe destacar que la prevención de los riesgos psicosociales debe ser incentivada por la Administración, ser proactiva por parte de las



empresas y debe contar con la participación de los trabajadores; y que, como afirmó el director de los Servicios de Prevención de MC MUTUAL, Alejandro Romero, “el próximo modelo productivo que deben adoptar las organizaciones deberá incorporar un liderazgo de confianza, credibilidad y compromiso, también en prevención”.

Sobre MC MUTUAL

MC MUTUAL es la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales con más experiencia de España. Sus orígenes se remontan a 1901, siendo la primera entidad en operar en el sector. Por ello, es la mutua número 1. Cuenta con un equipo humano formado por cerca de 1.900 profesionales y protege a más de 1,2 millones de trabajadores y trabajadoras de sus empresas mutualistas. Además, está absolutamente comprometida con la prevención de riesgos laborales por su contribución a la reducción de la siniestralidad laboral.

MC MUTUAL forma parte de Corporación Mutua, primer grupo mutual del país por redes de servicio. Manteniendo la independencia de las mutuas que la integran, Corporación Mutua da cobertura a uno de cada tres trabajadores en España y pone a su disposición más de 335 centros y ocho hospitales distribuidos por toda la geografía española.

En la fotografía adjunta, posan los premiados, junto al jurado del certamen.

Para más información y/o solicitud de entrevistas:

Laia Casas

MC MUTUAL

Departamento de Imagen y Comunicación Corporativa

93 405 12 44

666 47 85 82

lcasas@mc-mutual.com

www.mc-mutual.com